
BALONCHSTO
GRUPO VI

RESULTADOS

Seat - Vilafranca 74-51
Barcelona - Granollers 81-54

San José - Español 53-45

Suria - Badalona 46-42

Sabadell - Mollet 61-76

Sa^fe"uense - La Salle 69-50

CLASIFICACION

Barce ora 2C iEs 2 ;43,:J 945 38
Mollet 20 16 4 1246 1110 36
Badalona 20 13 7 1075 1027 33
Seat 20 12 8 1229 1192 32

San José 20 11 9 1041 957 31

Sabadell 19 10 9 1159 1100 29
Sanfeiiuen. 20 10 10 1190 1172 30
Español 20 911 1114 1288 29
Suria 19 8 11 1068 1186 27

Granollers 20 5 15 1122 1238 25

La Salle J. 20 515 1006 1184 25

Vilafranca 20 3 17 957 1238 23

BARCELONA 81 - GRANOLLERS 54

Vencer al Barceiona, tai y co

mo estan las cosas, es más de !o

que puede conseguir cualquier club
de segunda división, y no lo deci

mos queriendo rebajar ni poner de

manifiesto una calidad técnica de
ficiente en dichos equipos, sino re

saltar el gran conjunto que es el

barcelonista, muy por encima de

nuestras posibilidades. Pero lo que

sí se pudo conseguir es dejar cons

tanda de voluntad y ganas de re

cuperación en el marco fantástico

del Palacio Municipal de los De

A. Claté, 63

portes y eso lo consiguió plena
mente ei Granollers consiguiendo
un resultado que, si en otros en

cuentros sería tratado de desastro

so, el pasado domingo fue una es

pina para los azulgrana que tenían
por objetivo alcanzar los 100 pun
tos.

Ei Granollers destacó en todas

sus iineas sin acelerar en ningún
momento el tren del partido, te
miendo, como es lógico, una reac

ción del Barcelona que les hubiera
hundido irremisiblemente. Por eso

su táctica de contención fue llevada
magníficamente en la primera mi
tad, en la que los barceloneses des

orientados ante un rival al que no

creían ver tan acertado, no acerta
ron a desplegarse, aunque llevaran
la iniciativa.

Muy difícil era la segunda parte
aguantar el nuevo nivel azulgrana,
pero se dio todo lo que se pudo y
vimos en iineas generales, cómo
unos jugadores que están Ilamados

a ser pronto planos de actualidad

no podían, tal como querían, des
bordar a un conjunto muy bien
movido. Esto fue el partido que
muy bien plantearon el Sr. Sellarés

y nuestros jugadores. Quizás se ju
gó con un poco de complejo y los

que más lo acusaron, estando por
debajo de sus posibilidades, Camp
many y Munné. También E. Vaquer
flojeó algo, pero algunas de sus in

tervenciones dejaron constancia de

su saber. Los que descollaron y

se erigieron como figuras —a mi
entender— fueron los jóvenes Vi

lar y Vaquer II, mostrándose am
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bos muy fuertes fisica y técnica
mente, nos gustó mucho Vilar en

el tiro a media distancia.
Por último y como nota discor

dante, la deplorable actuación de

un sector de público que puso en

ilicardo Arderiu
Et-jugatior granollerense

Los deberes para con la Pat

lo aleiaron momentaneamente ce

noso•:ros. Sin embargo Ricardo de

jó en su paso por el Granollers una

estela de simpatía y admiracion,

por su juego científico, que dic

triunfos al equipo. Y esto no pue

se ser olvidado ya que pecaríamos
toclos de injustos si tal hiciéramos.

Además se trata de un muchacho

de carácter noble, sincero, amable.

Nos hemos valido del sistema for

mulario, el cual le remitimos a su

domicilio barcelonés y que Ricardo
nos ha devuelto gentilmente cum

plimentado, a fin de que contes

tase unas preguntas para nuestros

lectores y aficionados al baloncesto

en general.
oras tus actuaciones en el

C. B. Granollers en estos meses de

ausencia?

—Naturalmente, ya que toda

mi ilusión estriba en jugar al ba
loncesto, y la prueba de ello es

que últimamente he presenciado
cuatro encuentros de los disputados
por el Granollers.

—Una vez cumplidos tus debe

res militares, ¿volv-erás al equipo?
—En primer lugar, depende de

una antigua lesión. De volver a ju
gar, aún no tengo decidido el equi
po en que lo haría. En todo caso,

depende de la directiva del Grano
Ilers que es quien tiene la palabra.
--¿Sigues la marcha del Trofeo

Gonzalo Aguirre?
—Sí. Aunque no de una forma

directa. Sí por medio de los perió
dicos y mis compañeros.

-

a qué atribuyes tú la fioja
campaña que vienen realizando los

colores granollerenses?
--Primeramente, a la falta de

adores en la banda, ya que han

habido encuentros en que no se

tenía a nadie con quien efectuar
cambios. Después al sistema de jue
go. No se puede jugar como autó
matas, con unas jugacias estudia

das. Particularmente creo que a los

jugadores dentro de una norma 15-
gica de juego se les ha de dejar
desarrollar sus iniciativas propias.

—¿Consideras mas fuerte el gru

po en que ha sido incluido esta
temporada el C. B. Granollers?

—Desde luego. No solamente el

grupo del Granollers es más fuerte,
sino también todos los equipos del
Gonzalo Aguirre. Ahora bien, el

Granollers con los jugadores que
tiene debería estar entre los cinco
primeros lugares de la clasificación.

—Bajo tu punto de vista, ¿sal
vará el Granollers el descenso au
tomático?

evidencia las cualidades anima es

pasionales excitadas no sabem:

por qué, quizás por defraudarle:

su equipo, pero esto no es suc

ciente.

Juan Velayos

—Con franqueza, nunca le

en el peligro de descende

automáticamente. Confio más q...-
nada en el amor propio de m

compañeros.
—¿Y la promoción?
--Dificil de contestar a es:_

pregunta, pero creo que si se tuvie
ra que jugar la Promocion se sa

varía el descenso.

—¿Qué aconsejarias según -

criterio para que ello sea factib'e

—Mi modesta opinion de poc_

puede servir. Sin embargo, te dirE

que debe trabajarse el máximo er

defensa y que se piense que es ta

importante como el ataque. Pa

mi tal vez más importante. Que

ayuden los cinco hombres y qL,

no se piense que es el mejor juga
dor aquél que consigue mayor n_

mero de puntos. Resumiendo,

los partidos hay que ganarlos
chando, defendiendo y apoyándosE
unos a otros.

—Tú eras en muchos partidos
pieza fundamental del Granoller
sin que ello suponga un menospre

cio para el resto de jugadores
¿Crees que contigo mejoraría e

rendimiento global del conjunto?
—Posiblemente. No por mi apc

tación individual, sino que

compañeros podrían jugar
desahogados, por tener a otro hor

bre mas en el equipo base. Cor
he dicho anteriormente, la falta c

jugadores en la banda es uno

los problemas del actual C. B.

Granollers.

--¿Proyectos?
—Una vez finalizados mis debe

res militares, salgo durante unos

días para Italia y si todo sigue cz

mo ahora, pienso quedarme dura

te una temporada en un equipo it8

liano. Claro que esto seria por aLa

el mes de marzo y hasta entonces

pienso seguir jugando en algu
club de aquí.
—¿Algo más para los aficionacios

de Granollers?

—Les pido solamente que si Ile
gara el momento de la promoción
acudan a la pista y presten su in

condicional apoyo y ánimo a los

jugadores, ya que con ello logra
rían aumentar el rendimiento de
cuadro en un 50 por 100. Tambien
que sean comprensivos, ya que los
jugadores en estos momentos tie
nen que vencer dos factores en ca

da encuentro, aparte del rival que
tenen delante: los nervios y el

gar ba¡o la influencia reflejada en

la tabla de puntuacHnes
Ramon Riera.
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